



Allemagne : fumer bio n'est pas possible !

Rubrique : actualités - Date : vendredi 5 septembre 2008

Un tribunal allemand a jugé que fumer bio n'était pas possible et a interdit à un fabricant de tabac d'apposer la mention 100% tabac bio sur ses paquets de cigarettes. Le tribunal d'instance de Hambourg (nord) a condamné la société Santa Fe Natural Tobacco à ôter toute mention bio des petits paquets jaunes à l'effigie d'un Indien, qu'elle commercialise sous la marque Natural American Spirit

lire l'article complet : <http://www.lefigaro.fr/flash-actu/2...>